

Columna

*Claudia
Lopetegui M.*
Seremi de
Energía Los Ríos.



Feria Energía Más Mujeres

En el marco de los esfuerzos para fomentar la empleabilidad de mujeres en el sector energético, el Plan Energía+Mujeres del Ministerio de Energía tiene el agrado de invitar a las empresas a ser parte de la “Feria Laboral Energía Más Mujeres” que se desarrollará durante septiembre en nuestra región.

Este encuentro tiene como objetivo promover el acceso equitativo a la educación y al empleo en el sector energético, impulsando la participación de jóvenes en carreras STEM y fomentando la integración con enfoque de género, en un contexto donde la diversidad y la inclusión son fundamentales para el desarrollo sostenible. Además, contaremos con experiencias y visiones sobre cómo construir un futuro más equitativo en la industria energética, esperando que estas historias y perspectivas inspiren a más jóvenes a unirse a este apasionante sector.

Asimismo, es que hoy nuestro llamado es a las empresas, a que sean parte de esta histórica iniciativa, sumándose con una posibilidad de empleo para tantas mujeres que hoy buscan una oportunidad en el rubro de la energía. Este será un espacio donde la conexión directa entre talento y oportunidades se convertirá en una realidad, reuniendo a empresas, instituciones y mujeres que están dispuestas a transformar nuestra matriz energética desde lo local.

Las inscripciones para esta oferta laboral se pueden hacer en <https://acese.one/zRMde> o bien enviar un correo electrónico a avalenzuela@minenergia.cl. De esta forma, estaremos trabajando mancomunadamente para avanzar hacia una sociedad más justa y equitativa, donde la energía sea un espacio de desarrollo y progreso.

Como Ministerio de Energía, estamos felices de tener esta oportunidad de visibilizar y potenciar el liderazgo femenino. Este evento no solo es un puente entre la industria, la academia y la comunidad, sino también un espacio de inspiración y formación, donde podrán encontrar stands, paneles de conversación, talleres y redes que impulsarán la energía con un enfoque de género.